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Rome wasn't built 令和４年 ３月 ８日

in a day . Triangle 富江中学校 第１９号

（ローマは一日してならず） 校長 山上 福範

全校生徒を引っ張り、環境を良くする

富江のトマトPR ような取組を行っていきたい。この中

学校をよりよくするために、精一杯頑

川中さん（２年）が描いたトマト 張っていきたい。

の絵が、長崎県学校給食会の食育カ

レンダーに掲載され、県内全小中学 ★文化委員長 川中

校の学級に届けられています。 カ 皆さんが自分の意見をはっきりと伝

レンダーのテーマは「おいしいよ！ えられる環境をつくっていきたい。皆

食べよう 長崎県産品」 さんが興味を持ってくれるような掲示

長崎県のおいしいものをたくさん 板をつくっていきたい。仕事に責任を

食べて元気になろう、という趣旨の 持ち富中の役に立てるよう頑張ります。

作品展に応募した 1,496点の中から

佳作に選ばれた結果です。 ★学習委員長 川邊

伝える力を意識した発表に力を入れ

ていく。特に声の大きさや姿勢をより

専門委員長の抱負 良くできるような取組をしていきたい。

行事でもより多くの人が楽しめるよう

★放送委員長 出口 に工夫をしていく。

先輩方とは違う活動を増やし、全

校生徒が楽しいと思う学校にした ★生活委員長 濱﨑

い。お昼の放送で皆がつい耳を傾け 一人一人が元気でさわやかなワンス

てしまうような話やクイズをした トップ挨拶ができるような活動をして

い。 富江中学校全体が今より少しでも明る

くなるよう努力する。皆の声を聞き、

★保体委員長 柿本 楽しい活動を増やし、男女関係なく仲

今年も毎日カップで賞を取れるよ が深まるようにしたい。

うに、これまでよりもさらに運動に

対する意識が高くなるような活動に 2/24 (木 )

力を入れて、１・２年生の手本とな 目がピンチ 長崎新聞

り、引っ張っていきたい。

近くばかりを見るため近視や内斜視

★図書委員長 柿脇 が増加。裸眼視力1.0以下の中学生が、

皆が来たくなるように季節に合わ 58%、過去最悪。対策は①できるだけ

せて図書室を整備したい。挨拶運動 大きい画面、②目を画面から30cm以

も遅れず頑張ります！ 上離す、③30分に１度は目の休憩、④

屋外で２時間程度活動、⑤受診、⑥正

★環境委員長 三浦 確な度数のレンズと顔の形に合うフレ

学校全体をきれいにできるように ームによる眼鏡を使う。
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違反質問 厚生労働省 オペラ鑑賞 2/17(木)

進学・就職の履歴書や面接で、差 文化庁事業を要望しオペラ「おこん

別につながる恐れがあるため、聞い じょうるり」をオンラインとDVDを併

てはいけない質問は、次の内どれで 用して鑑賞しました。以下は感想です。

しょうか？ ★１年 有川

人間や動物、生き物の命はとても大

①本籍・出生地はどこですか？ 切だと感じた。とても感動する話だっ

②家族の職業・地位・収入、健康 た。他の演奏も見てみたい。

③自宅の種類・間取り・最寄り施設

④生活環境・家庭環境 ★１年 草野

⑤宗教 エンドロールの時、制作に関わった

⑥支持政党 人が何人もいて、陰で支えている人の

⑦人生観・生活信条 大切さがわかった。

⑧尊敬する人物

⑨思想 ★２年 濱﨑

⑩労働組合に関する情報 ピアノなどの音に合わせてテンポ良

⑪新聞・雑誌・愛読書 くしているのを楽しめたし、見ててあ

きない工夫がされていてオペラの魅力

答えは「全部」。目安は本人の が伝わってきた。

適性・能力とは無関係なことは聞く

必要がないばかりか、差別につなが ★２年 平野

る恐れがあるためです。 歌や会話に合わせて音楽が変わって、

今どんな状況かがわかりやすかった。

市内中学校数 静と動がはっきりしていた。

生徒数の推移 昭30→24校

令３→10校(休1) ★３年 設楽

昭39に1247名 (富江中1176,長 オペラで命の大切さを表現していて

峰中71)だった生徒数が、30年前(平 とても感動した。ピアノと打楽器で音

3)は360名、20年前(平13)は285 楽をつくりリズムがあるので、幅広い

名、10年前(平23)は109名、今年(令 年齢層で見ることができると思った。

３)は94名。

10年後 (令13)は今の2/3、全校 ★３年 富永

61名となり、特に男子が現在の 61 ばばさまとおこん（人とキツネ）が

名から28名へと半分以下に激減。 互いを支え合い、守ろうとするところ

５年後から６年後にかけても全校 がとても感動した。命の大切さを学ぶ

生徒数が一気に 20名激減します。 ことができた。

今以上に、少人数や地域性を強み 文化的刺激の少ない離島では貴重な

とする教育を展開していかなければ 鑑賞となりました。次回は体験を含め

なりません。 て鑑賞できるよう祈っています。


